LEPROGRES 22/05/2010

ZOOM

Pour l'étude hydraulique du Gier, il faudra encore attendre

L'Association de défense et de participation des riverains du Gier et de ses affluents (ADPRGA) devra encore attendre. Lors de sa dernière assemblée générale, voici une dizaine de jours, elle avait affirmé un peu vite que le résultat de l'étude hydraulique du Gier serait rendu le 21 mai (lire notre édition du 14 mai). Il n'en a rien été.

En fait, selon le responsable de la communication à la Préfecture de la Loire, Hubert Heyraud, que nous avons joint par téléphone, « la réunion de ce vendredi était simplement une nouvelle réunion du comité de pilotage technique. Il s'agissait donc d'avancer encore dans la réflexion, mais en aucun cas de rendre dès conclusions définitives. Mais nous ne manquerons pas de rendre ces conclusions publiques le moment venu...» Quand ? On n'a pas su nous le dire.

Mais après tout, quand on sait que cette étude a été commandée voici cinq ans (!), les habitants du Gier peuvent bien attendre encore quelques semaines ou mois de plus. Et une crue de plus ?

L.T.